

BIG ISSUE

Jumat Curhat Kapolres Tasikmalaya Kota dengan Da'i Kamtibmas Masjid Jami Babussalam

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BIGISSUE.ID

Mar 1, 2024 - 21:36



Polres Tasik Kota -- Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono S.H.,S.I.K.,M.H., menggelar acara Jumat Curhat dengan Dai Kamtibmas dilanjutkan memberikan Nasi Box kepada Jema'ah setelah Sholat Jum'at. Kegiatan ini bertujuan memperkuat kolaborasi dalam membangun situasi

harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya. (1/03/2024)

Acara yang dilaksanakan di Masjid Jami Babussalam Asrama polisi Bojong polres Tasikmalaya Kota dihadiri oleh PJU Polres Tasikmalaya Kota, Da'i Khamtibmas Polres Tasikmalaya Kota dan Berbagai kalangan yang melaksanakan Sholat Jum'at. Kegiatan ini merupakan langkah Kapolres AKBP Joko Sulistiono S.H.,S.I.K.,M.H., untuk mempererat hubungan dengan ketua DKM Masjid Babussalam Asrama polisi Bojong, sebagai tokoh agama yang strategis dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat.

Dalam suasana yang santai dan penuh kekeluargaan, Jumat Curhat menjadi ajang dialog terbuka antara Kapolres dan Ketua DKM Mesjid Jami Babussalam Asrama polisi Bojong polres Tasikmalaya Kota.

Selain itu, Jumat Curhat juga menjadi sarana bagi Kapolres untuk mendengarkan aspirasi dan masukan dari para tokoh agama terkait isu-isu keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini merupakan wujud komitmen kepolisian dalam menerima masukan dari berbagai pihak untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan kinerja institusi.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H. Menyampaikan "Dengan Silaturahmi ini kami ingin mengajak seluruh kalangan untuk bersama-sama menjaga Khamtibmas di Wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota" ungkapnya.

Momentum Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi agenda rutin yang memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan Tokoh agama, serta menginspirasi upaya kolaboratif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Sementara itu Ketua Dai Kamtibmas Polres Tasikmalaya Kota Ustad Yaser Arafat menyampaikan bahwa dengan kegiatan ini sebagai silaturahmi.

"Membangun komunikasi yang baik dengan jajaran Polres Tasikmalaya Kota dan silaturahmi untuk menyamakan persepsi dalam upaya mewujudkan kamtibmas yang kondusif," katanya